



Photo S.M.

Toul • « Toul Médiévale » devrait être de retour l'an prochain

Toul

Toul Médiévale devrait revenir l'an prochain



Les campements moyenâgeux pourraient refleurir dans un an, dans le parc de l'hôtel de ville. Photo ER/S.M.

L'animation Toul Médiévale qui aura proposé tout le week-end, avec la cathédrale comme toile de fond, des animations, reconstitutions, jeux, artisanat, produits de bouche, ainsi qu'un salon du livre aura accueilli, samedi, davantage de visiteurs - « et un public plus familial », note le maire Alde Harmand - que lors de la manifestation La Lorraine est formidable. Aussi, l'élu se montre plutôt optimiste : « vu le succès rencontré, cette opération sera vraisemblablement reconduite ».

Il est vrai que dimanche, il y avait encore du monde réparti entre les différents espaces relookés façon Moyen-Age : du parc de la mairie au parvis de la cathédrale, de la place des Clercs au cloître. Pour les fans

de reconstitution, membres des Noirs Charbons qui s'adonnaient à des combats en armures : « les retours sont bons. Connaisseurs comme néophytes, les gens ont été curieux » Alors oui, ils pourraient remplir. Sur le parvis, l'un est moins enjoué, c'est Pietro qui, venu de Lyon, travaille cuir et métal. S'il a amorti son déplacement, pour lui, « il manquait d'autres artisans à l'appel ». Du côté du salon du livre au cloître, les avis étaient eux aussi mitigés. Si la travée côté presbytère a attiré du monde, comme le confirme la libraire Jocelyne Chenu, les deux autres ont connu moins de passage, selon différents échos. Néanmoins là aussi, une nouvelle édition l'an prochain est fortement envisagée.

● S.M.